

Agorapress, 11 septembre 2013

Locales

L'essentiel de l'actualité locale à la Une d'agorapress
SALVADOR ALLENDE TOUJOURS PRÉSENT !



© agorapress - crédits photo et vidéo reportage : Antonio Dias

Saint Jean de la Ruelle (France) 11 septembre 2013 - Ce soir comme depuis des dizaines d'années, la ville de Saint Jean de la Ruelle, ses habitants, son Maire (Christophe Challou -PS) et son conseil municipal, rendent hommage au Président Salvador Allende, tombé lors du coup d'état militaire du 11 Septembre 1973, de sinistre mémoire.

Pour le 40^{ème} anniversaire de sa mort, la municipalité, avec l'association des chiliens d'Orléans, organise une série de manifestations jusqu'au 15 décembre prochain (exposition de peinture des peintres chiliens (samedi 14 septembre Maison de la Musique), exposition itinérante, Conférence-débat, concert de musique latino américaine, projection de films (mois du cinéma chilien au cinéma des Carmes).

Ce soir, au-delà d'un nombreux public, il y avait aussi des élus socialistes de l'agglomération, le sénateur Jean-Pierre Sueur, et la députée Valérie Corré, ainsi que des représentantes des autres formations politiques de gauche, sans oublier la présence de la candidate socialiste, à la Mairie d'Orléans, Corinne Leveleux Teixeira